

# La UJI prevé captar fondos internacionales para paliar la falta de inversión del Consell - Levante de Castelló - 23/09/2017

EDUCACIÓN ► APERTURA DE CURSO DE LA UJI

## La UJI prevé captar fondos internacionales para paliar la falta de inversión del Consell

► Climent dice que la mejora económica «no es muy grande» y reivindica aumentar las becas y bajar más las tasas

NEREA SORIANO CASTELLÓ

El Paraninfo de la Universitat Jaume I (UJI) acogió ayer la inauguración del curso académico 2017-2018 donde el rector, Vicent Climent, anunció la creación de una oficina europea para captar fondos internacionales con los que poder paliar la situación económica que lastra desde hace años, y que tiene su origen en el drástico recorte de la subvención ordinaria en 2013. Climent explicó que con el gobierno del Botànic se ha notado una mejora pero, «no muy grande», por lo que la apuesta de este curso será habilitar esta oficina con la que poder paliar la falta de financiación por parte del Consell. El curso pasado la UJI ingresó 61,1 millones de la subvención de la Generalitat y 17 millones de tasas y matrículas, una partida con la que la universidad ve muy difícil sustentar la oferta educativa.

Por otro lado, Climent también reivindicó la bajada de tasas y el aumento de las becas como «clave» para favorecer la igualdad de oportunidad en el acceso a la educación, tener jóvenes más formados y reducir la tasa de paro en el sector de la población de 18 a 30 años. «Los rectores siempre hemos defendido que ninguna persona, y en particular ningún joven, deje de cursar estudios universitarios por motivos económicos», apuntó. La vertiente económica centró el discurso de Climent quien instó a trabajar en un nuevo plan o una nueva ley de financiación «que dé estabilidad a largo plazo y permita conseguir la autonomía financiera para las universidades». «También hemos empezado las negociaciones para que la Generalitat reconozca las obligaciones económicas pendientes», añadió.

El rector resaltó que, pese a todo, han conseguido meterse en la lista de Shanghái de las 500 me-



Entre el público estaban los alumnos que recibían el premio extraordinario de doctorado. LEVANTE-EMV

jores universidades de todo el mundo, y situarse en la tercera universidad de España con mayor productividad científica por profesor. «Y todo eso lo hemos conseguido nosotros solos, sin un apoyo suficiente de inversión en I+D, ni por parte de las administraciones ni del entorno empresarial», apostilló.

Climent apuntó que tanto la primera legislatura de su manda-

to como esta segunda «han estado marcadas por una de las peores crisis económica y financiera que ha sufrido nuestra sociedad, de la que nos costará recuperarnos y que ha dejado unas secuelas escalofriantes: un paro que en nuestra provincia superó el 26 por ciento y que todavía se sitúa alrededor del 18 por ciento, con un paro juvenil próximo al 40 por ciento». Cabe señalar que Climent

afrenta la recta final de su mandato y que en 2018 habrá elecciones al rectorado.

Vicent Climent también hizo alusión a la consolidación de los estudios de Ciencias de la Salud y anunció que en el segundo semestre de este curso se tiene previsto realizar el traslado a las nuevas dependencias y que urge licitar la segunda fase de la facultad en 2018. «Es imprescindible que



LEVANTE-EMV

«Lo que hemos logrado estos años se ha conseguido sin el apoyo suficiente de empresas y administración»

VICENT CLIMENT

RECTOR DE LA UJI

la Generalitat cumpla con el abono de las anualidades recogidas en convenio de la deuda histórica de 2014 ya que, sin ellas, Castelló no podría contar con una Facultad de Ciencias de la Salud», apostilló. Por último, el acto contó con la lección inaugural del curso 2017-2018 del profesor Juan Manuel Andrés Bort y la presencia de los alumnos que recibían el premio extraordinario de doctorado.